
        Fraktion Pro Köln in der  
        Bezirksvertretung Ehrenfeld (IV) 
        Venloer Straße 419-421 
         
                    50825 Köln 
 
Herrn Bezirksvorsteher 
Josef Wirges 
Bezirksrathaus 
 
50825 Köln 
 
Herrn Oberbürgermeister 
Fritz Schramma 
Historisches Rathaus 
 
50667 Köln 

Köln, den 28.09.2009 
 
Anfrage: Kriminalität und Intensivtäter im Stadtbezirk Ehrenfeld 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Fraktion Pro Köln in der Bezirksvertretung Ehrenfeld bittet Sie, folgenden Anfrage auf 
die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Ehrenfeld zu setzen: 
 

1.) Wie hoch ist die Kriminalitätsrate im Stadtbezirk und den Stadtteilen im einzelnen? 
2.) Wie viele Jugendliche Intensivtäter (auch unter 14 Jahre ) gibt es im Stadtbezirk? 
3.) Wie viele Straftaten muß ein Täter begangen haben um als Intensivtäter eingestuft 

werden? 
4.) Wie viele Straftäter hatten keinen deutschen Pass bzw. welche Herkunft hatten die 

Kriminellen z.B. Südländer. 
5.) Welche Maßnamen konnten von Staatlicher bzw. städtischer Seite her ergriffen wer-

den um die Kriminalität im Stadtbezirk signifikant zu senken. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 Jörg Uckermann 
Fraktionsvorsitzender   
 


